

Breitband

Telekom verstärkt ihr Engagement

[24.09.2009] Beim Breitband-Ausbau will die Deutsche Telekom verstärkt mit Kommunen zusammenarbeiten und in diesem Jahr wesentlich mehr Kooperationsverträge abschließen, als bislang vorgesehen waren.

Die Deutsche Telekom will die Zusammenarbeit mit Kommunen bei der Breitband-Erschließung ausbauen und 2009 wesentlich mehr Kooperationsverträge im Rahmen von öffentlichen Ausschreibungen abschließen, als bislang geplant waren. Dies teilte das Unternehmen in einer Presseinformation mit. Niek Jan van Damme, Vorstand Deutschland der Telekom: „Wir planen, in diesem Jahr rund 750 Kooperationsverträge mit Kommunen abzuschließen. Das sind annähernd doppelt so viele wie im vergangenen Jahr.“ Der Telekommunikationsanbieter weist in seiner Pressemitteilung auch darauf hin, dass er trotz erneutem Engagement den flächendeckenden Breitband-Ausbau in Deutschland nicht alleine bewältigen können wird. Der Bayerische Gemeindetag hat die Erklärung der Deutschen Telekom begrüßt, beim Breitband-Ausbau verstärkt mit Kommunen zusammenarbeiten zu wollen. Gemeindetagspräsident Uwe Brandl: „Darauf haben Bayerns Gemeinden, Märkte und Städte seit Langem gewartet. Die Telekom ist nach wie vor der Wunschpartner vieler Gemeinden, um schnelle Internet-Anschlüsse für ihre Bürgerinnen und Bürger, aber auch für ihre Gewerbetreibenden zu bekommen.“

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Deutsche Telekom, Bayerischer Städtetag, Uwe Brandl